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------Aos vinte e seis dias do mês de Outubro do ano de dois mil e onze no 
edifício sede da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo sita na Rua da 
Fonte Branca nº 13 em Benfica do Ribatejo reuniram os Srs. Alfredo da Silva 
Trindade, Joaquim José Moiteira Rabita e Carlos Alberto Sequeira Domingos 
na qualidade respectivamente de Presidente, secretario e Tesoureiro desta 
Autarquia em exercício de funções. ----------------------------------------------------------
-------Iniciada a sessão procedeu-se a leitura da correspondência, bem como 
responder aquela que disso tinha necessidade, por fim esta foi mandada 
arquivar ficando ao dispor de todo o executivo para posterior consulta se 
necessário.------------------------------------------------------------------------------------------- 
------De seguidos foram apresentados, analisados, discutidos e votados os 
vários assuntos e propostas de interesse para a freguesia, a saber. --------------- 
------Depois de se analisar os vários convites feitos pela ANAFRE, a solicitar a 
presença de membros deste executivo nas suas varias iniciativas. ----------------- 
------Deliberou por unanimidade este Executivo, pela não participação em tais 
iniciativas, como, a não participação no decimo terceiro congresso desta 
Associação, que se ira realizar em Portimão, esta recusa, deve-se ao facto de 
ser a Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo a suportar todas as despesas, 
tais como, deslocações e estadia, por neste momento, esta Junta de Freguesia 
estar a atravessar uma grave crise financeira, e não se encontrar em condições 
de suportar tais despesas------------------------------------------------------------------------ 
------Foi apresentada uma proposta pelo Sr. Presidente do Executivo, para se 
criar do site da junta de freguesia, assim se daria continuidade ao que tem sido 
a politica deste executivo, não só em adaptar os serviços da secretaria desta 
Junta de Freguesia, com equipamento moderno e actualizado, como também a 
criar programas, para que se tire deste o maior proveito, achou este executivo 
que com a criação deste site se daria mais um passo importante, indo este ao 
encontro da modernidade, e mantendo uma informação disponível, que para 
alem de proporcionar um melhor conhecimento da nossa Freguesia dos 



projectos e actividades que desenvolvemos, permitirá também, em alguns 
casos, evitar deslocações aos serviços administrativos desta Junta de 
Freguesia para obtenção de informação ou documentos. Assim se criaria mais 
um meio de comunicação e informação actualizada, não só aos munícipes, 
como a todos aqueles que de uma ou outra forma se interessem não só em 
saber noticias da Freguesia, como através deste poderem vir a dar as suas 
opiniões e sugestões sobre o dia a dia da Freguesia. Depois de esta análise 
efectuada, foi a proposta posta a votação tende a mesma sido aprovada por 
unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------Foi apresentado pelo Sr. Presidente do executivo uma proposta para a  
alteração do horário do atendimento ao publico, de verão para o horário de 
inverno, assim e a partir do dia 2/11do ano corrente o atendimento ao publico 
terá inicio a partir das 18h,foi esta proposta aprovada por unanimidade.-----------  
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